



Pressemitteilung 032.2023

Veröffentlicht am: 28.05.2023

Neuigkeiten aus der Bornaer Wehr

Besuch bei unseren Ehrenmitgliedern

Kurz vor Pfingsten besuchten der Stadtwehrleiter, zwei Kameraden der Alters- und Ehrenabteilung sowie ein Mitglied der Einsatzabteilung unsere Ehrenmitglieder Helga und Manfred Böhm in Schkeuditz

Eine tiefe Freundschaft verbindet uns mit den beiden. Diese Verbundenheit und der regelmäßige Kontakt wird seit 14 Jahren durch gegenseitige Besuche aufrechterhalten. 2009 zog der nun 93.-jährige Manfred Böhm mit seiner Frau nach Schkeuditz. Fast sein ganzes Leben widmete er der Feuerwehr Borna. Zuerst im aktiven Einsatzdienst und ab 1990 als Chef der Alters- und Ehrenabteilung. Auch heute möchte er über jede Aktivität seiner Feuerwehr Bescheid wissen und auch die Neuigkeiten aus Borna erfahren. Um ihn dies zu ermöglichen, bekommt er jede Ausgabe des Stadtjournals zugesendet bzw. haben wir ihn einige Ausgaben nun persönlich übergeben. Wir freuen uns auf das nächste Treffen bei unserem Florianstag im September.



Besuch der Lebenshilfe Borna

Am 25.05.2023 war die Lebenshilfe Borna zu Gast in unserer Wehr. Neben der Besichtigung der Wache stand auch eine große Technikschaу auf dem Plan. Jede der unzähligen Fragen zu den Fahrzeugen und zu den Aufgaben der Feuerwehr wurden durch unsere Kameraden ausführlich beantwortet. Zum Abschluss gab es noch ein leckeres gemeinsames Abendessen vom Grill. Wir bedanken uns für den Besuch und die tollen Stunden.



PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna bzw. Ortsfeuerwehr Borna

Rückfragen und Anfragen für weiteres Bildmaterial sind unter presse@ff-stadt-borna.de möglich.

Die aktuellsten Pressemitteilungen sind auf folgender Seite zu finden: <https://ff-stadt-borna.de/Presse/>